

《单词百科:formative是什么意思?formative怎么发音?formative的解释和用法》

英语单词formative是什么意思?formative怎么读?formative怎么发音?简答网为您整理了formative的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



formative怎么读

formative的读音:[' fɔ : m ə t ɪ v]

formative的意思

1、adj.形成的;造型的;[语]构词用的;

formative的相关词组

- 1、formative arts 造型艺术;
- 2、formative blastomere [医] 成形分裂球;

3、formative years 形成性格时期;

formative的近义词

1、**constructive** adj.建设的, 建设性的;积极的, 有助益的;构造上的;[法]推定的;

2、**creative** adj.有创造力的;创作的, 创新的;

3、**decisive** adj.决定性的;明确的;决断的;

4、**determinative** adj.决定的, 限定的, 确定的;

5、**developing** adj.发展中的;显色;开发;显像;

formative的双语例句

1、In the formative years their alliance carried all before it.

在草创阶段, 他们的联盟所向披靡。

2、The teachers are daily and hourly exercising an invisible, formative influence on the pupils' character.

教师们每日每时都在对学生的性格起着潜移默化的作用。

3、I think I'll use the commanding voice acquired during my formative years as a drill sergeant.

我想我会用我在成为军事训练中士的几年中学到的命令式声音。

4、If you spent your formative years as your neighborhood's daredevil, you may be a risk lover.

如果你用你的成年期来担当邻居的“夜魔侠”, 你可能是个风险爱好者。

5、Formative evaluations are conducted in the service of design, during the design process.

进展式评估在设计阶段展开,服务于设计。

6、Viscoplasticity is still in a formative stage.

粘塑性仍然处在形成阶段。

7、College English formative assessment is a key section of English education at colleges and universities.

大学生英语形成性评价是高等学校英语教育的重要环节.

8、Savagery was the formative period of the human race.

蒙昧阶段是人类的形成阶段.

9、Uses formative tests to determine the appropriate corrective help.

用形成性考试来确定恰当的改进性帮助.

10、Environmental ethics, namely, relation between man and land, has deep formative effects on literature.

地人关系即环境伦理对文学具有深刻的构成性影响.

11、Finally, of course , SAP schools are not the end of a person's formative experience.

最后要提的是, 特选学校 当然 不是学生本人学习过程的最终阶段.

12、Parents have the greatest formative effect on their children's behaviour.

父母对孩子的行为有最深远的影响.

13、Therefore, the ideas of Education and Health Curriculum are still being formative phases.

体育与健康课程的教学理念还处在形成的阶段.

14、Her formative years were spent in Los Angeles.

她的成长阶段是在洛杉矶度过的.

15、I have lived with them . I spent the formative years of my life amongst your people.

我生命中成长的岁月是和贵国人民一起度过,我说你们的话,我想的和你们一样,说的也和你们一样.

16、One formative experience, when London was 17, was serving on the sealer Sophia Sutherland.

17岁时, 经历了影响其一生的事件, 那时他在索菲亚号上做船员.

17、 It is a kind of formative education with a scientific , timely and sequential system.

它是一种养成教育,需要建立一套科学化、 时代化、 序列化的内容体系.

18、 Their formative organs themselves are perfect in structure, as far as the microscope reveals.

它们的生殖器官本身, 在显微镜下看来,构造上仍然是完全的.

以上是简答网为您整理的formative怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于formative

的用法、formative的释义、f

ormative的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/formative>

